



Geschäftsbericht 2017

1. Mutation im Stiftungsrat

Die Regierung hat am 16. Oktober 2017 per 1. Dezember 2017 Nicola Katharina Kull als Nachfolgerin von Gion Claudio Candinas in den Stiftungsrat gewählt (Prot. Nr. 864/2017).

2. Tätigkeitsbericht des Stiftungsrates

Der Stiftungsrat hat im Berichtsjahr an insgesamt 2 Sitzungen

- 16 Beitragsgesuche behandelt, davon 12 Gesuche gestützt auf Art. 4 oder 5 des Förderreglements abgelehnt und 4 Gesuche mit insgesamt 102 000 Franken unterstützt;
- den Anschluss des «Fondo pro Soglio» genehmigt;
- das Geschäftsreglement gestützt auf Empfehlungen der Stiftungsaufsicht teilrevidiert;
- drei Erbschaften gemäss Art. 466 ZGB / Art. 67 Abs. 1 EGzZGB vom Kanton entgegengenommen;
- 0,5 Millionen Franken Liquidität in einem Aktienmandat Schweiz der Graubündner Kantonalbank angelegt.

Weitere Informationen können dem Anhang zur Jahresrechnung 2017 entnommen werden.

Der Stiftungsrat hat am 7. Mai 2018 Barbara Gabrielli als stellvertretende Stiftungsratspräsidentin gewählt.

Chur, 7. Mai 2018

Für den Stiftungsrat:

RR Barbara Janom Steiner

Barbara Gabrielli